

viuda de Eguía, los señores de Rojas y Castañe.

—A Valencia ha marchado la señora de Prado; a Barcelona, D. Eladio Crehuet.

Espectáculos.—En el Principal se han celebrado, domingo y martes, sesiones cinematográficas, continuando la proyección de la interesante película de aventuras, *Ultus*.

Hoy jueves, y el domingo 30, últimos episodios.

Noticias.—Por la gran concisión a que nos vemos precisados, quedan para el número próximo interesantes artículos de nuestros colaboradores.

—De la de Ciencias Históricas de Toledo ha sido nombrado académico correspondiente, nuestro amigo D. Angel Fernández Palacios. Nuestra enhorabuena.

—La próxima convocatoria de ingreso en la Academia de Ingenieros será de 25 plazas.

—Frente al Gobierno civil se está construyendo una acera de puzo que facilita el tránsito desde la Plaza de Jándenes a la de Marlasca.

—Una importante entidad bilbaína realiza estudios en esta provincia para una gran explotación natural.

—Ha dejado de existir en Madrid, la esposa de nuestro paisano y amigo don José Casado Muñoz, a quien enviamos sentido pésame.

—Durante estas noches están desapareciendo «silenciosamente» los llamadores de las puertas de muchas casas.

Varias son las ratérfas y atracos de que tenemos noticias y que se vienen repitiendo a diario, creando en el vecindario un estado de alarma justificado.

Por hoy, nos limitamos a consignar el hecho, esperando que la policía corte rápidamente tales desmanes.

—La directiva del Casino de Guadalajara convoca a Junta general extraordinaria, el día 29, a las seis y media, para elección de nueva Junta de gobierno, por dimisión de la existente.

—En Madrid ha fallecido el industrial de esta ciudad, don Andrés San Bernardino. Reciba su familia nuestro pésame.

—Entre las estaciones de Guadalajara y Fontanar se arrojó el día 21, del tren correo a la vía, un viajero súbdito portugués;



Según la unánime opinión de personas competentísimas en la materia, **Odol** responde en la actualidad más que ningún otro preparado a todas las exigencias de la más rigurosa higiene y por lo tanto debe considerarse como el mejor de los dentífricos conocidos hasta el día.

ZOTAL

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su popularidad sólo se debe a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convenceréis. Venta en Farmacias y Droguerías.

CASA AGUSTÍN GARCÍA MANZANO.—Pedid el riquísimo jabón «Brisas de la Concordia». Sortido en ocho perfumes. Caja con tres pastillas, 150 pesetas.—Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25.

BEN FERRETERIA, cementos, camas, armarios de luna, chineros, herrajes para obras, etc., etc., la antigua y acreditada casa **MORILLAS**.

para lo el convoy, se hizo un reconocimiento, sin lograr encontrarle.

—De las arcas municipales y Pósito de Cárnelas, han sido robadas 36 pesetas, ignorándose el autor.

—En la fábrica de harinas y luz eléctrica del Sr. Ampudia, situada en la ribera del Tajuña, a cuatro kilómetros de Mondéjar, se produjo un incendio el día 23, quedando destruido un hotel, independiente de la fábrica, que habitan los dueños, y del

que sólo pudo salvarse unos cuantos objetos. El siniestro debió producirse por la lumbre de una chimenea.

—Hasta el día 31 de enero próximo se admitirán pliegos en la Administración principal de Correos, para contratar el servicio a caballo o en carruaje, entre Alcocer y Priego, bajo el tipo de 1.832'49 pesetas anuales.

—Ha sido nombrado secretario del Ayuntamiento de Villares de Jadraque, D. Luis Esteban Juberías.

—De un tren de mercancías han sido sustraídos en la estación de Buides, dos barriles de aceites, de 30 kilos cada uno.

—En Almonacid apareció violentada, en la semana anterior, la puerta de una carnicería, de la que se llevaron unas 100 pesetas en metálico y algunos géneros del establecimiento. Como presuntos autores están detenidos dos serenos municipales de aquella localidad.

—Ha sido adjudicada la subasta de acopios de los kilómetros 1 al 36 de la carretera de Torija a Masegoso y del 1 al 9 de la de Matillas a Mandayona, a D. Valentín del Amo.

—Don Atrodisio Sánchez ha solicitado en este Gobierno autorización para aprovechamiento de 3.500 litros de agua por segundo del río Tajuña, en término de Arnuña, con destino a la producción de energía eléctrica en una casa de máquinas enclavada en el expresado término municipal.

—Hemos saludado a nuestro joven amigo D. José Cura, que con su familia pasará las fiestas de Pascua.

Sucesos locales.—En el Gabinete de urgencia han sido asistidos en esta última semana:

La niña Julia Dombritz, de una herida en la región mentoniana, a consecuencia de una caída.

Vicente Cebalero, de 18 años, herida incisa en un dedo.

Soledad Hidalgo, de 2 años, de varias quemaduras en la región anal, que se produjo al caerse en un brasero.

GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadernación Librería, Papelería y Objetos de escritorio Miguel Flutters, 20

Doctor SERRADA

DEL CONSULTORIO

Militar Policlínico de María Cristina

Estómago, hígado e intestinos. Consulta particular de 3 a 5.

CAMPOAMOR, 3 - MADRID

Los de provincias deben pedir día y hora.

LAMPARA de filamento metálico marca «Metal» a 1'75 una de 5 a 50 bujías, en la ferretería de la viuda de Esteban Rufinos. Plaza Mayor, 15.—Teléfono 127.

PIANOS MANUBRIOS y Verticales :: Se alquilan

Se proporciona toda clase de música — que esté en venta. —

Se dan facilidades para el transporte de pianos, dentro y fuera de la población. Se compran pianos usados. —

TOMAS CAMARILLO - -

— Plaza del Carmen, 10

4-2.

- Manuel Molinero -

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Único despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10 - MADRID

Teléfono -M.- 3.361

SE VENDEN las casas números 1 y 2 de la Plaza de Santa María. Para tratar, con los dueños, en la misma casa.

Los gabanes de LA TIJERA DE ORO son los mejores